

Boletín



Oficial

de la provincia de Murcia

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS FESTIVOS

Código Civil.—Artículo 1.º. Las leyes obligarán en la Península, Islas Baleares y Canarias, a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa. Se en dene hecha la promulgación el día en que termine la inserción de la ley en la «Gaceta». —Art. 2.º. La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento.
Reales Órdenes de 2 de Abril y de 3 y 21 de Octubre de 1912.—Inmediatamente que los Sres. Alcaldes y Secretarios reciban este Boletín dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del número siguiente.—Los Sres. Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este Boletín, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada año.

No se publicarán en este periódico ningún edicto ó disposición oficial que no esté autorizado por el Sr. Gobernador civil.
 Los números que no se reclamen dentro de los ocho días, no se servirán sin previo pago de su importe.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

En la capital, un mes, pago adelantado. 5 pts.
 Fuera, por razón de franqueo, trimestre. 18 »
 A los Ayuntamientos, un semestre. . . 25 »

Tarifa de inserciones.

	Pts.
De 1 á 100 líneas, cada línea del ancho de una columna.	0'50
De 101 á 200, cada línea de las que excedan de 100.	0'40
De 201 en adelante, cada línea de las que excedan de 200.	0'30

PARTE OFICIAL

PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

S. M. el Rey Don Alfonso XIII (I. D. G.), S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia y Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias e Infantes Don Jaime, Doña Beatriz y Doña María Cristina, continúan sin novedad en su importante salud.

De igual beneficio disfrutan las demás personas de la Augusta Real Familia.

(«Gaceta» núm. 364 de 29 Dbre.)

Cuarta sección.

Número 2.779.

ADMINISTRACIÓN PRINCIPAL DE ADUANAS DE CARTAGENA

Don Enrique Ruiz y Crespo, Administrador de esta Aduana,

Hace saber: Que á las once horas del 10 de Enero próximo, se verificará en estos almacenes la venta en pública subasta de las mercancías que se expresan, procedentes de abandono:

Pts. Cts.

- Dos vigas de hierro forma T, peso de 775 kilogramos, con 9'2 metros de longitud y 0'25 metros de alto cada una, valoradas á razón de 20 pesetas los 100 kilogramos; en. . . 155 »
- Una barra cilíndrica de hierro, con piñares en los extremos, peso de 80 kilogramos, longitud de 8'75 metros y 0'06 metros de diámetro, valorada, á razón de 15 pesetas los 100 kilogramos; en. . . 12 »

NOTAS

No se admitirán posturas que no cubran la tasación.
 El género estará expuesto en la Aduana; y

El adquirente pagará el impuesto por Derechos-reales.
 Cartagena 18 de Diciembre de 1912.—Enrique Ruiz.

Quinta sección

Número 2.762.

DELEGACION DE HACIENDA de la PROVINCIA DE MURCIA

Montes.

No habiendo tenido efecto la segunda subasta de 494 pinos del monte Sierra de las Pasas, propiedad del Estado y del término de Yecla, por la presente se anuncia la tercera subasta de dicho aprovechamiento, para el día 14 de Enero próximo, á las once del mismo, con rebaja del 25 por 100 de la tasación, ó sea por la cantidad de 555 pesetas 75 céntimos, cuya subasta se celebrará en la Casa Consistorial de dicho pueblo, ante el Alcalde del mismo, con asistencia del Regidor Sindico, una pareja de la Guardia civil y un Notario de la localidad, ó quien sustituirá sinó lo hubiese el Secretario del Ayuntamiento, ajustándose la subasta y su aprovechamiento, á las condiciones facultativas publicadas en el Boletín Oficial, núm. 194, de este año, y á lo que dispone el Reglamento de 14 de Agosto de 1900, concediéndose un plazo de tres meses para hacer el aprovechamiento, á partir de su entrega al rematante; habiéndose marcado los pinos subastados, con el marco núm. 53 de la Región, hallándose en dicho monte sierra de las Pasas y parajes que se describen en el Boletín Oficial de la provincia, núm. 268, de 9 de Noviembre último, haciendo constar que el que entre los pinos señalados haya alguno seco, sollamado, caído ó con cerco, no es motivo para reclamación ni indemnización alguna.

Lo que se hace público para conocimiento de todos y su debido cumplimiento, encargando se participe el resultado de la subasta al Sr. Ayudante de Montes afecto á esta Delegación.

Murcia 27 de Diciembre de 1912.—Mariano Álvarez.

Octava sección.

Número 2.768.

JUZGADO DE 1.ª INSTANCIA DE LORCA

Don Santiago Cardell y Torres, Juez de primera instancia de esta ciudad y su partido.

Hago saber: Que en este Juzgado de mi cargo y por la Secretaria de Don Fulgencio Palomera y Sánchez, se tramita demanda de juicio ejecutivo á instancia del Procurador Don Carlos Escobar Barberán, en nombre de Don José Juan Ramón Escobar y López, contra Don Antonio Sánchez-Fortún García, sobre reclamación de cantidad, procedente de un préstamo con hipoteca, en cuyos autos se ha acordado por proveído de veinte del actual sacar á la venta en pública subasta y por término de veinte días los bienes muebles é inmuebles siguientes, como de la propiedad del ejecutado y que han sido embargados en este procedimiento.

Pesetas.

Bienes inmuebles.

Una casa de habitación y morada, sita en la población ó villa de Aguilas, calle de Aranda, marcada con el número diez y seis, cuya superficie se ignora, compuesta de piso bajo, principal y falsas; que linda por la derecha casa número diez y ocho de la misma calle, propia de Doña María de los Dolores Sánchez-Fortún; izquierda otra casa de Doña Eugenia Corotto, y por la espalda calle Honda del Caño ó de los Carros; tasada en la suma de seis mil pesetas. 6.000

Bienes muebles.

Una mesa comedor pino, pintada imitación nogal, de ocho cubiertos y tablero de madera; su valor quince pesetas. 15
 Un aparador de la misma madera y color, de tres cuerpos, con tablero de mármol; su valor veinticinco pesetas. 25
 Un sofá de regilla negro; diez pesetas. 10
 Cuatro sillas negras de regilla; en doce pesetas. 12
 Un velador con tablero de mármol; en seis pesetas. 6
 Dos jugueteros; en cuatro pesetas. 4

Pesetas

- Dos cuadros marco dorado, alargados, con paisajes; en tres pesetas. 3
- Una mesa comedor más pequeña, madera nogal, redonda; en quince pesetas. 15
- Dos sillas de regilla; en seis pesetas. 6
- Cuatro sillas de las llamadas murcianas; en cuatro pesetas. 4
- Una mesa jardinera; en ocho pesetas. 8
- Un cuadro marco dorado con paisaje; en dos pesetas. 2
- Cinco cuadros marco de madera, de comedor; en cinco pesetas. 5
- Un sofá tapizado de rollar, con ocho sillas y dos butacas de sala, todo de nogal; en noventa pesetas. 90
- Dos jugueteros de pino pulimentado; en seis pesetas. 6
- Un guarda ropas ciprés, tallado; en cuarenta pesetas. 40
- Un lavabo pino pulimentado en negro, con tablero, para señora; en veinticinco pesetas. 25
- Dos mesas de noche, una de pino en negro y la otra de nogal; en diez pesetas. 10

El remate tendrá lugar el día veintiuno de Enero próximo y hora de las once de su mañana, en la Sala Audiencia de este Juzgado, previniendo á los licitadores que para tomar parte en dicha subasta habrán de consignar previamente en las mesas del Juzgado ó en el Establecimiento destinado al efecto una cantidad igual por lo menos al diez por ciento efectivo del valor de los bienes que sirve de tipo para la subasta; que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avalúo; y que los títulos de propiedad del inmueble descrito anteriormente consistente en certificación supletoria librada por el Señor Registrador de la propiedad de este partido, se encuentran de manifiesto en Secretaria para que puedan examinarlos los que quieran tomar parte en la subasta; previniéndole á éstos que deberán conformarse con ellos y que no tendrán derecho á exigir ningunos otros, y que después del remate no se admitirá al rematante ninguna reclamación por insuficiente ó defecto de los títulos.
 Dado en Lorca á veinticuatro de Diciembre de 1912.—Santiago Cardell.—El Secretario de gobierno, Fulgencio Palomera.

INDICE

de las materias contenidas en los

BOLETINES OFICIALES

publicados durante el presente mes de Diciembre de 1912.

Día 2.—Núm. 287.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, disponiendo sean presentados en los Gobiernos civiles los títulos y asuntos de las películas que hayan de exponerse al público, con veinticuatro horas de antelación.

—Anuncio del Ministerio de Estado de haber fallecido el súbdito español Domingo Garcés Ramos, en Buenos Aires.

—Real orden del Ministerio de Fomento, aprobando la distribución por anualidades del crédito para subvenciones a los Ayuntamientos, entre los que se cuenta el de Fortuna, para construcción de caminos vecinales.

—Anuncio de la Dirección general de primera enseñanza, anunciando a concurso de ascenso la provisión de la plaza de Oficial de Contabilidad de la Sección de Instrucción pública de Murcia.

—Anuncio de la Dirección general de Obras públicas, para subasta de las obras del trozo primero de la carretera de la del Alto de las Atalayas a Murcia en Santomera.

Segunda seccion.—Relación de las licencias de uso de armas, expedidas en el mes de Noviembre, por el Gobierno civil.

—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, haciendo público el nombramiento de Perito, para el reconocimiento de carruajes públicos, a favor de D. José Roger Riera.

—Notificación de un decreto promovido por la Sociedad especial minera «La Ilusión».

—Edicto de la Jefatura de Minas, sobre pretensión de Don Federico Moreno, dueño de la mina «San Francisco», de expropiar la superficie de dicha mina, que se crea necesaria para explotación de aquella.

—Anuncio del Distrito forestal, señalando para el 12 de Diciembre el deslinde del monte número 23 del Catálogo.

Sexta seccion.—Edictos de la Alcaldía de Cehegín, para subastas de los arbitrios sobre puestos públicos y el de uso forzoso de pesas y medidas.

—Anuncio de la Alcaldía de Cieza, para subasta del arbitrio de pesas y medidas.

—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, de estar expuestas al público las condiciones para celebrar la subasta de suministro de víveres y medicinas a los presos de la cárcel.

—Anuncio de la Alcaldía de Yecla, sobre padrón de territorial.

—Otro de la misma Alcaldía, para segunda subasta del arbitrio de reses en el Matadero.

—Edicto de la Alcaldía de Archena, sobre padrón industrial.

—Anuncio de la Alcaldía de Librilla, sobre padrón de cédulas.

—Edicto de la Alcaldía de Ulea, sobre condiciones para subastar el derecho de consumos, sobre los vinos y alcoholes.

—Anuncio de la Alcaldía de Abarán, sobre matrícula industrial.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Ulea, en el tercer trimestre del corriente año.

Octava seccion.—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Lorca, contra López Romero Domingo.

Día 3.—Núm. 288

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Gracia y Justicia, relativa a la legalización de los libros de los comerciantes y para evitar las demoras injustificadas que pudieran cometer los Jueces municipales en el despacho de esos documentos.

—Real orden del Ministerio de Fomento, declarando admitidas provisionalmente las proposiciones de los caminos de esta provincia, que se expresan en la misma.

—Anuncios relativos al estado sanitario.

—Anuncios del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en Oporto.

Segunda seccion.—Anuncio de la Sección provincial de Pósitos, haciendo saber que ha sido declarado cesante el Agente ejecutivo D. Francisco Reyes Agullar.

Tercera seccion.—Distribución de fondos para satisfacer las obligaciones de la Excm. Diputación provincial en el mes de Noviembre.

—Anuncio señalando día para la subasta de ropas, con destino al Hospital.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra José Alcázar Beixer.

Quinta seccion.—Providencia de la Tesorería de Hacienda, apremiando a varios Ayuntamientos por cédulas personales.

—Otra por diversos débitos.

—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de la zona 9.ª, contra D. Pedro García.

—Idem del Agente de la zona 10.ª, para subasta de fincas de D. Joaquín Bellan do del Villar.

—Providencia apremiando a contribuyentes de la zona 2.ª

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Cehegín, para subasta del arbitrio de degüello de reses.

—Anuncios de las Alcaldías de Cehegín, Calasparra y Alguazas, sobre padrones de industrial y edificios y solares.

—Edicto de la Alcaldía de Pliego, para subasta del arbitrio de pesos y medidas.

—Anuncio de la Alcaldía de Ulea, para subasta del derecho de pasaje por la barca.

Octava seccion.—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Caravaca, llamando a José García Sánchez.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, con relación de aspirantes al cargo de Juez municipal de Campos.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Lorca, contra López Fernández Juan.

—Anuncio de la Popular eléctrica Cartagenera.

Día 4.—Núm. 289

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, declarando que las Cámaras de Comercio deben limitarse a ser oídas cuando se les consulte.

—Circular de la Inspección general de Sanidad exterior, recordando el cumplimiento de lo mandado observar para la admisión en los puertos de buques procedentes de puntos epidemizados.

—Noticias sanitarias.

—Anuncios del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda seccion.—Providencia apremiando a deudores del Pósito de Abanilla.

—Notificación de un decreto en el expediente de intrusión de labores de la mina «Talla».

—Rectificación al anuncio de registro de la mina «Ley».

—Edicto de la Jefatura de Minas, sobre la solicitud para el registro minero «San Luis».

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Nicolás Expósito Alonso.

Quinta seccion.—Providencia de la Tesorería de Hacienda, apremiando a contribuyentes de los pueblos de Totana y Murcia, por penalidad industrial y Derechos Reales.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, de estar expuestas al público las condiciones para subasta de la Lonja.

—Otros de las Alcaldías de Pacheco, Molina y Mazarrón, sobre repartos de riqueza y presupuestos.

Octava seccion.—Cédula de citación del Juzgado de primera instancia de la Catedral, en la demanda interpuesta por D. Arturo Cristófol.

—Edicto del Juzgado de instrucción de San Juan, dejando sin efecto la requisitoria publicada contra otros y Francisco García Sánchez.

—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando a Navarro Antonio.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Lorca, San Juan y La Carolina, contra Martínez Martínez José, Martínez García Francisco y López Abellán Salvador.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Yecla, llamando a Bonilla Granados María.

—Anuncio de la Compañía Cartagenera de Navegación.

—Otro de la Subdelegación de Veterinarios de Moratalla, convocando a los Veterinarios titulares, para la elección de un Compromisario.

—Otro de la Popular eléctrica Cartagenera.

Día 5.—Núm. 290

Primera seccion.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, con el proyecto de ley sobre el enyesado de los vinos.

—Real decreto del Ministerio de Fomento, modificando los artículos 58 y 59 del Reglamento de 1903, para la aplicación de la ley de Caza.

—Real orden del Ministerio de la Gobernación, declarando no procede modificar las cifras de plomo y de arsénico que con arreglo al Real decreto de 22 de Diciembre de 1908, han de tener las cápsulas de metal y papel de estaño.

—Circular de la Inspección general de Sanidad exterior, con las medidas que han de adoptarse con los buques que procedan de todos los puertos de Turquía.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con la relación de las defunciones ocurridas en el extranjero de súbditos españoles.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, recordando el cumplimiento de la publicada en el Boletín oficial de 12 de Noviembre.

—Edictos de la Jefatura de Minas, con las solicitudes de los registros mineros «Eureka» y «Enrique».

—Providencia apremiando a D. Francisco Boj y D.ª Ana Valero, por débitos al Pósito de Abanilla.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de la Carraca, señalando nuevo día para la enajenación del crucero «Marqués de la Ensenada».

—Requisitorias militares contra Nicolás Expósito Alonso y Conesa Mendoza Domingo.

Quinta seccion.—Providencia de la Tesorería de Hacienda, apremiando a los Ayuntamientos de esta provincia, por sus débitos de consumos.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Anuncios de las Alcaldías de Ricote, Villanueva, Campos, Molina y Ulea, sobre padrones contributivos.

—Edicto de la Alcaldía de Caravaca, sobre cobranza del 4.º trimestre del repartimiento general.

—Anuncio de la Alcaldía de Alhama con apremio a deudores por reparto vecinal.

Octava seccion.—Anuncio de la Audiencia provincial de Murcia, con relación de los Diputados provinciales que han de formar parte del Tribunal Contencioso.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Yecla, llamando a Tromoso Villa Mariana.

—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando a Gallardo Antonio.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de San Juan y Lorca, contra Castejón Olivares Juan y Molina Martínez Francisco.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando a Pedro Raján Pérez.

—Anuncio de la Popular eléctrica Cartagenera.

Día 6.—Núm. 291.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Fomento, suspendiendo las elecciones para renovar las representaciones de Vocales obreros en el Consejo Superior de Emigración.

—Real orden del Ministerio de Fomento, sobre deslindes de terrenos que puedan afectar a las vías pecuarias, de carácter general.

—Anuncio de una vacante de Profesor auxiliar en la Especial de Ingenieros de Minas.

—Anuncio del Ministerio de Estado, de haber fallecido un súbdito español en Gibraltar.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, de haber cesado en el mando de esta provincia, el Gobernador D. Germán Avedillo.

—Edictos de la Jefatura de Minas, sobre las solicitudes para los registros mineros «Oliva» y «San Ginés».

—Decreto rehabilitando la mina «San José», núm. 8.94.

—Edicto de la Sección provincial de Pósitos, con el nombramiento de Agentes ejecutivos para los Pósitos de varios pueblos.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena, para subasta de carbón grueso español.

—Requisitorias militares contra Mecca Cutillas D. Enrique y Nicolás Expósito Alonso.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª y 9.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Cartagena, para subasta de medicinas a los presos de la cárcel de partido.

—Edicto de la Alcaldía de Molina, con las cuentas de la semana.

—Otro de la misma Alcaldía, sobre padrones de contribución.

—Anuncio de la Alcaldía de Calasparra, para subasta de los derechos de consumo por administración municipal.

—Edicto de la Alcaldía de Pacheco, sobre padrón de cédulas.

Octava seccion.—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Cieza, llamando a Joaquín Miñano Baeza.

—Citaciones de los Juzgados de instrucción de Cartagena, Llerena y Lorca, llamando a Flores Diego, Castillo Bastida Joaquín y Fernández Murtinez Francisco.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de La Unión, contra Baños José (a) Chico de la Blusa.

Día 7.—Núm. 292

Primera seccion.—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, prorrogando el plazo para la redención de los reclutas de reemplazos anteriores que hayan sido declarados útiles este año.

—Real orden circular del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, concediendo exámenes extraordinarios a los alumnos que les falten uno ó dos asignaturas para terminar el grado de Bachiller.

—Real orden del Ministerio de Marina, disponiendo que las bases que establecen la reciprocidad en el reconocimiento de los certificados de aguas, expedidos a los buques alemanes y españoles, se considere de fecha 13 de Junio de 1912.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda seccion.—Edictos de la Jefatura de Minas, sobre las solicitudes para los registros mineros «Aguedica» y «La Luna».

—Escalafón provisional de aumento gradual de sueldo de los Maestros de Escuelas Nacionales de esta provincia.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Blanca, en el mes de Octubre último.

—Edicto de la Alcaldía de Alhama, de estar terminado el padrón de edificios y solares.

Octava seccion.—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cartagena, contra Ruiz Roca Nicolás.

Día 9.—Núm. 293.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Fomento, resolviendo una instancia de la Junta Sindical del Colegio de Corredores de Comercio de Barcelona.

—Otra sacando a concurso la plaza de Verificador de Contadores de agua de la provincia de Salamanca.

—Relación de los pleitos incoados

ante la Sala de lo Contencioso-administrativo del Tribunal Supremo.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, encargando la detención de los llamados Gustavo Brunning y León Zebell, acusados de robo.

—Relación de las operaciones que ha de practicar el personal facultativo de Minas.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Martínez Sánchez Juan.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Abanilla, de estar expuesto al público el reparto vecinal para sustituir los consumos.

—Cuentas del Ayuntamiento de Molina.

—Edicto de la Alcaldía de Caravaca, sobre cédulas personales.

—Anuncio de la Alcaldía de Ojós, de estar expuestas al público las condiciones para arrendar la cobranza del reparto vecinal sustitutivo de los consumos.

Octava seccion.—Citaciones de los Juzgados de instrucción de Cartagena y La Unión, llamando a Panadero Bartolomé Antonio y Barriada López José.

Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Cieza, llamando a Antonio Rodríguez García.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cartagena, contra Ruiz Rocha Nicolás.

—Anuncio del Centro de información comercial del Ministerio de Estado.

Día 10.—Núm. 294.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, concediendo exámenes extraordinarios con derechos ordinarios a los alumnos que les falten una ó dos asignaturas para terminar su carrera ó grado de enseñanza.

—Noticias sanitarias.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, encargando la busca y detención del joven Francisco Caparrós Sánchez.

—Otra dirigida a los Alcaldes para que cumplan con todo rigor lo que preceptúa la ley de Emigración.

—Providencia de apremio de la Sección de Pósitos con providencia de apremio a los deudores del de Abanilla.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Lacalle Rabadán José, procesado por deserción.

—Edicto llamando al 2.^o Teniente de Ingenieros retirado, D. Diodoro Sierra.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Distribución de fondos para satisfacer las obligaciones en el mes de Noviembre, del Ayuntamiento de Mazarrón.

—Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Bullas, en el mes de Octubre último.

—Cuentas de lo gastado en obras, por los Ayuntamientos de Abanilla y Molina.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cartagena, en el mes de Octubre próximo pasado.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando a Martínez Morales Juan.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cartagena, contra Ros Rubira Juana.

Día 11.—Núm. 295.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Gracia y Justicia, para que por las Audiencias se remitan al Ministerio las relaciones sobre condenas é indultos concedidos.

—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, sobre prórroga de ingreso en filas.

—Otra disponiendo de donde se han de pagar los brazaletes de los individuos movilizados.

—Real orden del Ministerio de Fomento, para que continúen por administración las obras del camino vecinal del Puerto de Béjar a Lagunilla.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, ordenando el salón de sesiones de la

Diputación para que se reúnan los Subdelegados de Veterinaria el día 15 del actual.

—Relación de operaciones que ha de practicar el personal facultativo de Minas desde el 17 al 24 de Diciembre.

—Circular de la Inspección de primera Enseñanza, sobre las vacaciones.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Aguilas, para tercera subasta de varios arbitrios.

—Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Calasparra, en el mes de Octubre último.

—Edicto de la Alcaldía de Albudeite, para subasta del arbitrio de pesas y medidas.

—Cuenta de gastos del Ayuntamiento de Molina.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas, en el mes de Noviembre último.

—Anuncio de la Alcaldía de Cartagena, de estar expuestas al público las condiciones para arrendar el arbitrio sobre fijación de anuncios.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de la Catedral, sobre expediente para acreditar el dominio de una finca, promovido por Doña Josefa Andugar.

—Citación del Juzgado de instrucción de Huete, llamando a Carmona Cantabella Juan Antonio.

Día 12.—Núm. 296.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Fomento, las tarifas de máxima percepción presentadas por la Compañía Trasatlántica para el transporte de pasajeros y mercancías.

—Real orden circular recordando a los funcionarios cesantes la obligación de enviar las féas de vidas del Negocio Central del Ministerio.

—Noticias sanitarias.

Segunda seccion.—Relación de las operaciones facultativas que practicará el personal de la Jefatura de Minas, en el mes de Diciembre, desde el 17 al 24 del mismo.

Cuarta seccion.—Circular del Gobierno militar de la provincia, en la que se dispone que los menores de edad que quieran ingresar como voluntarios, tienen que presentar la licencia del padre ó tutor.

—Requisitoria militar contra Antonio Sicilia José.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Septiembre próximo pasado.

—Edicto de las Alcaldías de Aledo, para subasta del arbitrio de pesas y medidas.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Jumilla, en el mes de Octubre último.

—Edicto de la Alcaldía de Abanilla, para subasta de varios arbitrios.

—Otro de Calasparra, de estar terminado el repartimiento de la contribución territorial.

Octava seccion.—Sentencia del Juzgado municipal de Calasparra, en los autos de juicio verbal de faltas, seguidos contra Benito González Romero.

Día 13.—Núm. 297.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Fomento, relativa a las subvenciones para exposiciones, concursos ó certámenes de carácter agrícola y pecuario.

—Noticias sanitarias.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, señalando los pueblos en que se crean las escuelas para difundir la instrucción preparatoria militar.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Marín Bermúdez Antonio.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Pliego, sobre vacante de la plaza de Médico.

—Extracto de acuerdos tomados por

el Ayuntamiento de Cartagena, en el mes de Noviembre último.

—Edicto de la Alcaldía de Murcia, de estar expuestos al público el presupuesto y el padrón de nuevos arbitrios.

—Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Septiembre último.

Octava seccion.—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de la Catedral y San Juan, contra Agüera Rodríguez Pedro y Hernández García José.

Día 14.—Núm. 298.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, convocando el cuarto concurso de premios propuesto por el Consejo Superior de Protección a la infancia.

—Real orden del Ministerio de Fomento, fijando los tipos de dietas y gastos de recorrido para abono de indemnizaciones, para el personal facultativo de Obras públicas al servicio de caminos vecinales.

Segunda seccion.—Anuncio de matrícula extraordinaria en la Escuela Normal Superior de Maestros.

—Anuncio de la Jefatura de Minas, con relación de las minas renunciadas cuyo terreno se declara franco y registrable.

Quinta seccion.—Notificación de la Administración de Propiedades é Impuestos, en el expediente de defraudación, contra la Sociedad de Industria y Comercio.

—Providencia del Agente de las zonas 3.^a, apremiando al deudor D. Juan López Gil.

—Circular de la Administración de Contribuciones, para que los Alcaldes remitan los repartos de contribución rústica, pecuaria, etc.

—Providencias de la Tesorería de Hacienda, contra varios Ayuntamientos por cédulas.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de La Unión, admitiendo ofertas para la adquisición de unas básculas.

—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Mazarrón.

—Edictos de las Alcaldías de Moratalla y Cieza, sobre repartimientos.

Octava seccion.—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cartagena, contra Sánchez Manzanares Melchor.

Día 16.—Núm. 299.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, relativa a las asignaturas que se cursen en las Escuelas de Comercio.

—Real orden del Ministerio de Fomento, ampliando el plazo para las reclamaciones de los peticionarios de obras de caminos vecinales.

—Noticias sanitarias.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, de haberse encargado del mando de esta provincia, el nuevo Gobernador Don Jesús Lopo Gómez.

—Otra relacionada con el presupuesto de ley, concediendo pensiones a los individuos y clases del Ejército de Africa, en 1859-60.

—Otra disponiendo se averigüe el paradero del que fué soldado de Infantería de Marina, Francisco Martínez Sánchez.

—Edicto de la Jefatura de Minas, sobre la solicitud para el registro minero «Jehanne d'Arce».

—Relación de las minas renunciadas por sus dueños, cuyos terrenos se declaran francos.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra García Mata Pedro.

Quinta seccion.—Edicto de la Administración de Propiedades é Impuestos notificando una providencia a la Sociedad Industria y Comercio.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para cuarta subasta de pastos de los montes de Calasparra y otros.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Mazarrón, en el mes de Noviembre último.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de Lorca, con la sentencia en el juicio verbal, contra D.^a Rosa Rex Muñoz.

Día 17.—Núm. 300.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, convocando al Cuerpo de Farmacéuticos titulados.

—Noticias sanitarias

—Circular de la Fiscalía del Tribunal Supremo, con motivo del asesinato del Presidente del Consejo de Ministros.

Segunda seccion.—Edicto del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre pesas y medidas.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque administrativo de suministro de Cartagena, para adquisición de artículos de consumo.

—Anuncio de la Comandancia de Carabineros de Murcia, sobre concurso para arrendar una casa para la fuerza de caballería, en el barrio de San Antonio Abad.

—Requisitoria militar contra José Rarell Massoni.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, sobre pago de mensualidad a las clases pasivas.

—Providencia de la Tesorería de Hacienda, apremiando a varios deudores, por Derechos reales.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de La Unión, en el mes de Octubre próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Caravaca, convocando a los regantes del Heredamiento de Puente del Caldó y Miravete.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia del Este (Havana), sobre fallecimiento intestado de D. Bartolomé Victoria Gómez.

—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando a Hernández Sarabia Francisco.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Lorca, contra Cano Reche Raimundo.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando al dueño de una caja de pulpa, hurtada del muelle de dicha ciudad.

Día 18.—Núm. 301.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, creando una biblioteca popular ambulante.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, anulando la licencia de uso de armas, que se expidió a favor de Ginés Atienza Marco.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Rodríguez Larrosa Juan.

Quinta seccion.—Edicto de la Administración de Contribuciones, de estar expuestos al público el repartimiento por riqueza rústica y pecuaria.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 6.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento y Junta municipal de Alhama, en el mes de Noviembre próximo pasado.

—Cuentas del Ayuntamiento de Abanilla, de lo gastado en obras del cementerio.

—Edicto de la Alcaldía de Yecla, para segunda subasta del arbitrio de sacrificios de reses.

—Anuncio de la Alcaldía de Murcia, sobre padrón de carruajes de lujo.

—Edicto de la Alcaldía de Mula, sobre cédulas.

—Anuncio de la Alcaldía de Lorca, sobre préstamos a los agricultores de este término.

—Edicto de la Alcaldía de Gehégín, de estar expuestas al público las condiciones para arrendar la Lonja.

—Otro de la misma Alcaldía, para segunda subasta del arbitrio sobre uso de pesas y medidas.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de instrucción de La Unión, notificando un indulto al procesado Angel Navarro Hernández (a) Angelillo.

—Requisitorias de los Juzgados de

instrucción de Cartagena y Caravaca, contra Hernández García José (a) Pequeño y José García Sánchez y otros.

—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando a García Bonillo Francisco.

—Sentencia del Juzgado municipal de Lorca, contra Pedro Raja Pérez, por hurto.

Día 19.—Núm. 302.

Primera sección.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, declarando nulas todas las renovaciones de las Juntas locales de Reformas Sociales.

Quinta sección.—Anuncio de la Administración de Contribuciones, sobre matrícula industrial.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 6.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Murcia, en el mes de Octubre próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Yecla, para nueva subasta del arbitrio sobre puestos públicos.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Blanca, en el mes de Noviembre último.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de primera instancia de la Catedral, para subasta de una casa de D.^a Pastora Poveda Bosque.

—Otro del Juzgado de Yecla, sobre expediente de dominio de una labor, a instancia de D. José Sánchez Tomás.

—Otro del Juzgado municipal de San Juan, condenando al pago de cierta cantidad, a D. Federico Villegas Carcelén.

Día 20.—Núm. 303.

Primera sección.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, aprobando las instrucciones referentes a la aplicación de la ley para la constitución del Cuerpo de Jurados de los Tribunales industriales.

—Circular de la Dirección general de Administración, sobre Montepíos y Cajas de Ahorros.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia, haciendo público que en el Ministerio de Marina existe un resguardo nominativo, a favor del soldado de Infantería de Marina, Francisco Belmonte Cayuela.

—Circular de la Inspección de primera enseñanza, a los Maestros públicos de esta provincia.

—Anuncio del Distrito forestal, con la convocatoria de exámenes de ingreso en el Cuerpo de Guardería forestal.

Quinta sección.—Providencia apremiando a contribuyentes de la zona novena.

Anuncio de la Delegación de Hacienda, para subasta de piedra de varios montes.

—Anuncio del Agente recaudador de la zona 10.^a, con providencia apremiando a contribuyentes por contribución accidental ó patentes.

Sexta sección.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de La Unión, en el mes de Noviembre próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Cieza, sobre padrones de riqueza.

—Anuncio de la Alcaldía de Villanueva, para subasta del arbitrio de puestos de plaza.

—Edicto de la Alcaldía de Ojós, para subasta del servicio de cobranza del impuesto de consumos.

Octava sección.—Edicto del Juzgado municipal de la Catedral, para subasta de géneros embargados a Antonio Abellán Hernández.

—Sentencia del Juzgado municipal de Lorca, en el juicio verbal seguido en dicho Juzgado, contra Domingo Romero Carrasco, morador en Almendricos.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cartagena, la Catedral y Valladolid, contra Pedro Raja, José María Céspedes Lozano (a) Chochete el Gangosc y Luis Molina Ruiz.

Día 21.—Núm. 304.

Primera sección.—Real orden del Ministerio de la Guerra, autorizando se publiquen en los «Diarios Oficiales» los anuncios convocando licitadores para los concursos de suministros de Intendencias y Fábricas militares de

subsistencias, para el próximo mes de Enero.

—Anuncio del Ministerio de Estado, de haber fallecido en Hendaya, la subdita española Manuela Ignacia Sarrondegui.

—Anuncio de la Dirección general de Prisiones, para tercera subasta de suministro de víveres, para los reclusos en las prisiones del Estado en Cartagena.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia, para que los Alcaldes de los pueblos que se citan, remitan a este Gobierno una relación de los individuos que existan en esos pueblos y que sirvieron en la guerra de Africa de 1859-60.

—Edicto del Gobierno civil de la provincia, sobre declaración de vedado de caza de una finca de D. Manuel Tomás Crave.

—Estado de las enfermedades infecto-contagiosas que han atacado a los animales domésticos de esta provincia durante el pasado mes de Noviembre último.

—Providencia de la Sección de Pósitos, contra varios deudores de Abanilla.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 1.^a, 6.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de La Unión, para subasta de contratación de 3.000 metros cúbicos de piedra machacada.

—Otro de Aguilas, sobre creación de un arbitrio para cubrir el déficit que resulta en el presupuesto ordinario.

—Otros de las Alcaldías de Mazarrón, Abarán y Yecla, de estar expuestos al público los repartimientos de la contribución rústica, colonia y pecuaria y el de edificios y solares y padrón de cédulas personales.

Octava sección.—Edicto del Juzgado municipal de Cartagena, sacando a subasta la venta de bienes de D. Francisco de Navacerrada García.

—Edicto del Juzgado de instrucción de San Juan, dejando sin efecto la requisitoria contra Salvador Tortosa Albaladejo.

—Requisitorias de los Juzgados de San Juan, la Catedral y Cartagena, llamando a Josefa Durán Gil, José Pérez Molina y Francisco Escudero Giménez (a) Jazmines.

—Anuncio de la Sociedad Anónima «Popular Eléctrica Cartagenera».

Día 23.—Núm. 305.

Primera sección.—Relación de los artículos ó productos para cuya adquisición se admite la concurrencia extranjera en los servicios del Estado, durante el año 1913.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia, ordenando la busca y captura del fugado del Manicomio provincial, del demente Sebastián Sánchez Paredes.

Tercera sección.—Precios medios que se fijan para la liquidación de los artículos de consumo facilitados en el mes de Agosto último, por los Ayuntamientos de esta provincia, a las fuerzas del Ejército y Guardia civil.

Sexta sección.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Jumilla, en el mes de Noviembre último.

—Anuncio de la Popular Eléctrica Cartagenera (S. A.)

Día 24.—Núm. 306.

Segunda sección.—Relación de los locales designados por las Juntas municipales del Censo electoral, donde deberán constituirse los Colegios y verificarse las elecciones de Diputados y Concejales, durante el año próximo de 1913.

—Circular del Gobierno civil de la provincia, disponiendo se proceda a la busca y ocupación de un burro blanco, que le han robado a Consolación Bravo Bermejo.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de la zona 1.^a, 6.^a y 9.^a, contra contribuyentes que se citan.

Octava sección.—Certificación de la Junta municipal del Censo electoral de Ceuti, con relación de la designación de Presidentes y suplentes de las Mesas electorales de dicho distrito municipal.

—Anuncios de las Sociedades «Po-

pular Eléctrica Cartagenera» y «Floridablanca», propietaria de la mina Carmen.

Día 26.—Núm. 307.

Primera sección.—Reales decretos del Ministerio de Fomento, derogando el Real decreto de 28 de Julio de 1909, sobre facultad de emigrar a los individuos que se encuentren en situación de reserva activa.—Y reformando el artículo 35 del Reglamento de 13 de Junio de 1879, para la ejecución de la ley de Expropiación forzosa de 10 de Enero del mismo año.

—Real orden sacando a concurso el cargo de Verificador de Contadores eléctricos de la provincia de Zamora.

Segunda sección.—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre la recepción definitiva de las obras de acopios de piedra, para conservación de la carretera de Cieza a Mazarrón, Sección de Tobarra a Mazarrón.

Cuarta sección.—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, para subasta de tres piezas de hierro.

—Otro de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena, señalando día para la subasta de contratación de carbón español.

—Otro de la Capitanía General de la 1.^a Región, para la provisión de una plaza de subllavero vacante en las prisiones militares de Madrid.

Quinta sección.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para cuarta subasta de aprovechamientos de caza de varios montes de esta provincia.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Lorca, para subasta de arriendo de varios arbitrios municipales.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Totana, sobre inscripción en el Registro de la propiedad, de dos trozos de tierra, a nombre de D. Juan Bautista Cánovas.

—Cédula de citación del Juzgado de primera instancia de la Catedral, llamando a la Sociedad Anglo-Española de Motores Gasógenos, etc.

—Requisitorias de los Juzgados de San Juan y la Catedral, contra Josefa Tárraga García y Rafael Martínez Hidalgo.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, sobre nombramientos de Juez municipal de Librilla y Fiscal suplente de Pliego.

Día 27.—Núm. 308.

Primera sección.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, suspendiendo las sesiones de las Cortes en la presente legislatura.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, para que los Sres. Alcaldes de los pueblos de esta provincia, que no hayan cumplimentado lo dispuesto en la circular núm. 2.511, inserta en el B. O., número 285, lo efectúen en el nuevo plazo que se les señala.

—Edicto de la Sección provincial de Pósitos, sobre suspensión del cargo de Agente ejecutivo de Pósitos, a D. Bienvenido Aguilar Victoria.

Tercera sección.—Anuncio de la Comisión provincial de Murcia, con el pliego de condiciones para la subasta de suministro de racionado de los establecimientos de Beneficencia, a cargo de la Excelentísima Diputación provincial.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 1.^a, 6.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, para subasta del arbitrio sobre fijación de anuncios en la vía pública.

—Otro de Ulea, sobre arriendo del arbitrio de uso forzoso de pesas y medidas.

—Otro de la misma Alcaldía, de estar expuesto al público el padrón de cédulas personales.

Octava sección.—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Mula y San Juan, contra Teodoro Bernal García (a) Bruno y Gabriel Cerezuela Cánovas (a) Pascual.

Día 28.—Núm. 309.

Primera sección.—Real orden del Ministerio de Hacienda, disponiendo que la revista anual de Clases pasivas, se realice en lo sucesivo en el mes de Enero.

—Real orden circular del Ministerio de la Gobernación, disponiendo que los Gobernadores remitan en término de diez días un estado duplicado de las cuentas provinciales y municipales que durante el ejercicio de 1913. deben remitirse por conducto de este Ministerio al Tribunal de Cuentas del Reino.

Tercera sección.—Distribución de fondos para satisfacer obligaciones de la Excm. Diputación provincial en el mes de Diciembre.

Cuarta sección.—Anuncio de la Administración principal de Cartagena, para la subasta de una damajuana de vidrio conteniendo alcohol y vino.

Octava sección.—Certificación de la Secretaría de la Audiencia provincial de Murcia, con la relación del alarde de causas que han de someterse al conocimiento del Jurado en el próximo cuatrimestre, con la lista de los señores Jurados.

Día 30.—Núm. 310.

Primera sección.—Real orden del Ministerio de Hacienda, resolviendo con carácter general que las informaciones posesorias y de dominio, cuya cuantía no exceda de 5.000 pesetas, de ben extenderse en papel timbrado común de la clase 11.^a

—Noticias sanitarias.

Segunda sección.—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre solicitud de D. José María Ruiz y otros, para establecer un cable aéreo de transporte de minerales, próximo al puerto de Portmán.

Sexta sección.—Anuncio de la Alcaldía de Cartagena, para subasta de los arbitrios establecidos sobre uso voluntario de la romana y Lonja y Mercado de la plaza del Parque.

—Otro de La Unión, para 2.^a subasta de arriendo del arbitrio sobre plaza y puestos públicos.

—Otro de Totana, de estar expuestos el reparo de la contribución rústica y pecuaria y padrón de edificios y solares.

—Otro de Alcantarilla, sobre cédulas personales.

—Otro de Mazarrón, de estar expuesta la matrícula industrial y de comercio que ha de regir en el próximo año.

—Otro de Moratalla, de estar expuesto el pliego de condiciones para sacar a pública subasta el arrendamiento del servicio de guardería de las propiedades que constituyen la huerta de dicha villa.

Octava sección.—Edicto del Juzgado municipal de la Catedral para subasta de un borrico y un carro de dos ruedas de Juan Montalván Pujante.

—Otro del Juzgado de 1.^a instancia de Totana, sobre subasta de finca para pago de costas en el incidente de pobreza del vecino de Librilla, Juan Ruiz Hernández.

—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando a García Hernández Antonio.

—Cédulas de citación de los Juzgados de instrucción de Mula y Caravaca, llamando a Carmen Garrido Ruiz y Raimundo López.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de San Juan y Cartagena, contra Juan José Rojo Guerrero y Gaspar Baño Linares.

—Edicto del Juzgado municipal de La Unión, llamando a Abellán Juárez José.

—Edictos de las Juntas municipales del Censo Electoral de Blanca y Cofillan, con la designación de los Presidentes y suplentes de las Mesas electorales de las citadas villas.

Día 31.—Núm. 311.

Cuarta sección.—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, para subasta de tres piezas de hierro.

Quinta sección.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para tercera subasta de 494 pinos en el monte «Sierra de las Pasas».

Octava sección.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Lorca, para subasta de bienes contra Don Antonio Sánchez-Fortún.

—Índice de las materias contenidas en los Boletines del presente mes.